

**Mesdames et Messieurs les Ministres,
Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs,
Mesdames et Messieurs,**

**Quel plaisir de prendre la parole aujourd'hui pour rappeler les
priorités de la France à l'UNESCO!**

**Avant toute chose, je souhaite, Madame la Directrice générale,
vous féliciter pour votre réélection. Vous avez tracé la voie et vous
avez su nous guider vers une UNESCO efficace, généreuse et
fédératrice. Je tiens aussi à remercier chaleureusement l'ensemble
de nos collègues des autres délégations pour le soutien qu'ils vous
ont apporté. Ensemble, nous vous confions la tâche primordiale de
porter les valeurs de 1945, et tout particulièrement, celles
du universalisme et de démocratie.**

**Je suis résolument convaincue que « la culture et l'éducation de
tous » nous permettent d'atteindre l'idéal démocratique « de
dignité, d'égalité, et de respect de la personne humaine » affirmé
dans le préambule de l'Acte constitutif de l'UNESCO. Avec cet idéal
à l'esprit, je tiens à vous faire part de nos priorités.**

Notre ambition pour l'UNESCO est d
dans tout le périmètre
d'intervention de l'UNESCO

En particulier, nous avons identifié les actions prioritaires suivantes
pour les années à venir:

.

Agir en responsabilité signifie aussi soutenir sans relâche les
professionnels de la culture, de la science et de l'éducation dans
les zones en crise, en particulier en Afghanistan et au Liban

Avoir conscience de notre responsabilité, c'est d'abord penser aux
gens !

La France appelle également au déploiement rapide d'une mission d'inventaire du patrimoine dans et autour du Karabakh, en accord avec toutes les parties concernées.

Nous souhaitons aussi poursuivre des actions de coopération pour préserver; restaurer; reconstruire. Emblématique de notre action patrimoniale et du succès de la co-présidence franco-japonaise, la France mène un travail exigeant à Angkor, pour le remontage du Mébon – je m'en réjouis particulièrement.

Parallèlement, nous souhaitons que l'UNESCO se dote d'une politique globale de lutte contre les dérèglements climatiques, dérèglements qui ont notamment un impact fort sur le patrimoine culturel.

Une autre priorité concerne la

. Pour lutter contre ce fléau qui ne connaît pas de frontières et qui participe à financer le terrorisme, la France travaille à ce que l'ensemble des États membres de l'UNESCO signent et

Madame la Directrice générale, pour avoir rendu aux Etats membres une UNESCO efficace, nous vous remercions, et nous vous souhaitons plein succès pour votre second mandat.